
質問者 質問項目

富山　恵二
（自由民主党）

１　兵庫県立歴史博物館のリニューアルの概要について
２　防災教育について
（１）避難訓練の種類・状況について
（２）避難訓練の本質について
３　運動部活動等指導者の体罰等根絶に係る取組について

質問者 質問項目

石川　憲幸
（自民党兵庫）

１　６年間３００億円の教育投資の意義について
２　スクール・サポート・スタッフ拡充の意義について
（１）これまでの成果と今後の市町の導入見通しについて
（２）スクール・サポート・スタッフの有効な活用について
３　高校生の国際交流の今後の展開について

質問者 質問項目

中田　英一
（ひょうご県民連合）

１　子供への投資とシビックプライドについて
２　高校における不登校問題について
（１）相談体制の整備状況
（２）長期欠席した際の授業・学校への参加方法の確立
３　遠距離通学する学生定期の補助について

質問者 質問項目

伊藤　勝正
（公明党・県民会議）

１　特別支援教育の充実のための整備促進について
２　多様な特別支援教育の充実について
３　ひょうごの未来を担う高校生等の部活動等応援事業について

質問者 質問項目

高橋　みつひろ
（維新の会）

１　英語教員のレベルアップについて

質問者 質問項目

中島　かおり
（無所属）

１　県立国際高校と県立芦屋国際中等教育学校のあり方について

質問者 質問項目

藤本　百男
（自由民主党）

１　ひょうご不登校対策プロジェクトについて
２　県立学校環境充実事業と部活動応援事業について
３　特別支援教育センターの移転について
４　ふるさと意識を醸成する兵庫版道徳教育副読本の効果的な活用について

質問者 質問項目

前田　ともき
（ひょうご県民連合）

１　高校の始業時間は原則9時以降！～睡眠不足を解消せよ～
２　県立高校の入試特別枠～帰国子女から外国人まで～
３　ギフテッド特化型　県立小中一貫校の創設

予算特別委員会質問事項一覧（3月9日 教育委員会）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されな
い項目もあります。


